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Estamos de fiesta:
Un nuevo sacerdote
para Chile

Este sábado, en la basílica de
san Eugenio (Roma), 31 fieles
del Opus Dei de distintas partes
del mundo, serán ordenados
sacerdotes por el cardenal
Giuseppe Bertello, presidente
del Governatorato del Estado de
la Ciudad del Vaticano.

28/04/2017

El prelado del Opus Dei, monseñor
Fernando Ocáriz, participará en la



ceremonia desde el presbiterio. Y la
mayor alegría para nuestra Iglesia
chilena es que uno de ellos será un
chileno: Benjamín Goldenberg
Ibáñez; tercero de ocho hermanos,
ingeniero comercial y declarado
hincha de Universidad Católica.

En los casi seis años que ha vivido en
Roma, el Papa ha sido un referente
esencial para él: “En la Obra tenemos
un gran amor por el Pontífice, sea
quien sea, y en el caso de Francisco
es muy fácil quererlo por su
sencillez, humildad y cariño por los
demás”. Una de las cosas que más
admira del Santo Padre es su gran
sentido común: “predica con el
ejemplo y se ve que vive lo que dice,
lo que hace que sea muy respetado
en todos los ambientes”.

Con miras a su futura labor como
sacerdote, resalta la importancia de
que toda la humanidad se sienta
querida por Dios. “Los fieles tienen



que poder percibir eso a través del
sacerdote, un cariño que sea
sobrenatural, pero que exige
preocuparse de verdad por las
personas a las que tenemos la
obligación de cuidar”. Asimismo,
invita a que todos descubran que
“Cristo nos quiere, que se preocupa
por cada uno de nosotros y le
interesan todas nuestras cosas: esa
cercanía con Dios que llena de
alegría la vida”, añade.

Finalmente, y en sintonía con el X
Sínodo de la Diócesis de Santiago:
"Jóvenes, fe y discernimiento
vocacional", que comenzamos a vivir
este Domingo de Ramos y finaliza en
Pentecostés de 2018, Benjamín hace
un llamado a que la juventud se
atreva a seguir a Dios: “Él es
infinitamente generoso y cuando nos
entregamos un poco, nos da
muchísimo más. Es el único que
puede llenar el corazón humano, lo
da todo y no quita nada. Dios



siempre te sorprende en la vida, te
abre horizontes insospechados. Vale
la pena entregarse a Él”.

La ceremonia se podrá seguir en
directo desde el link: https://
opusdei.org/live o desde la página
web de la Fundación Beta Films: 
https://www.betafilms.org/
retransmisiones
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